

## **Protokoll:**

Die FW-Fraktion kritisiert, dass die Stellungnahme der Verwaltung hätte ausführlicher sein sollen. Es käme im betroffenen Gebiet immer häufiger zu Polizeieinsätzen. Die FW-Fraktion betont den dringenden Handlungsbedarf.

Frau Bürgermeisterin Mohrs weist diesbezüglich auf die Effektivität der Doppelstreifen durch den Kommunalen Vollzugsdienst sowie die Polizei hin und erklärt, dass nicht alle Planungen des Ordnungsamtes und der Polizei im öffentlichen Teil dargelegt werden können, da es sich hier um sicherheitsrelevante Themen handele. Hierdurch lässt sich auch der Umfang der Stellungnahme erklären.

Die SPD-Fraktion führt hingegen an, dass sich die genannte Problematik seit längerer Zeit nicht verschlimmert habe und die aktuelle negative Darstellung der Situation in der Alt- und Innenstadt nicht die Realität widerspiegele. Dies ließe sich aus Sicht der SPD-Fraktion auch anhand der positiven Touristenzahlen belegen, die Situation werde folglich überspitzt dargestellt.